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青い空緑の山と風

責色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混捕―体詞和して

日―タリーの理想に向って

あって行く姿を示している。
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第 226回 例 全 章幸R告 (6 / 2 1 )
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副会長 =事選理笠木さぃ

☆ロータリーソング 「奉仕の地HJ

ツンタ'―ター モ雪けミ γ羊塩賢

☆お 客 様 紹 介

本日は、いらっしゃいません。

☆会 務 報 告       目 陰長 群 落 頬 F

本日は、4iに申し上げることはございません。

☆司 会 者

白点  鐘

☆幹事報告

百1斜震 とお謝登六想F

幹 事 海野 栄十

ヨ阜 惇ミ と当 幸受や■

☆ロータリー豆知識  ,タ リ喘糠離隷 田 中 賞

「人頭分担金Jに ついて、基本的に人頭分担全は私達

は国際t■一タリーに対して、一人当りの分担金は対等に

同じ額を出しているということです。ル ナヾーでも同じ

です。国際ロータリーが、私達クラブの世界的共通trIA

を取扱うときに必要な費用を負担している訳です。国際

ロークリーの主な仕事は、やはり拡大でございます。ク

ラブにもありますと、増強になります。来年度も宜しく

お願いします。

☆魯位 5周 年記念事業実行委員会今週23日 (金) 7,00か ら、石口会鼻のお店、

永山の亜久Bキ 亭にて、今年度 ・次年度の役島,理 事の

間での引き継ぎを兼ねた懇親会を開きます。また、これ

に先立ち、6130か ら今年度最終となる第 23日 理事

会を開き、 「94～ 95年 度活動車R告書について審議の

予定です。

～ 央の一 ～ 委員長 日中 貫

筆 鹸 摯 F

創立5周年記念事業委員会としてご手段告中し,げま

す。先般八王子におきまして、OB会 =性 の明治大学

のマンドリンクラブの演奏会がございました。これに

経験の為に委員の方や都合のついた方にご出席いただ

きまして、音楽を聞いてまいりました。なかなか素H高

らしいので、これなら私どものクラブで演奏会を催し

てもたくさんのお客続が見込あると意を強くしてまい

りました。

東京多摩グリーンローつリー・クラフ
会   長 :日本 訊     畠 J委員長 :吉沢洋景 衰 員 「平野行度
幹   事 「遍野栄一         銀 畠裕美 」 双ヽ章員 授 本奏守
会報委員長 :森日算子        臼 白和魔 関 岡俊二 億 倉 議

例会場 多摩そごうアFAン ケットルーム

～ 真の二 ～

創立5月 年記念事業の一つであります、チャリティ
ー演奏会の準備も言々と進んでおりますが、今月中に

にチケットぅポスクー, プログラムの印刷が出来上が
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例会日 衝週水曜日'2:30月の最終例会18130

東京多摩グリーン回―夕リー・クラブ

お 知 ら せ

最終例会 (6/28)は 京エプラザホテルに

なります。

☆次年度会務報告
次年度の会務報告も、これといって何もございませ

ん力ヽ rFttS A A委員会の新 日の委員長と委員の方々

に集まっていただき、大変ご吉労様でした。今晩また、

親睦委員会の新日の方々の集まりが、京三プラザホテ

ルの 「村林Jで 午後7時からありますので生しくお願

いします。

しい多摩を応援しよう



る約束がとれました。早ければ最終例会には出来上が

ってくるかもしれません。それから先週お願いしまし

た、会員の職業紹介表というのを期間に配布するとい

うことで、各介業理念、または、スローガンをお寄せ

頂くということでお願いしたのですが、まだ少し集ま

りが悪いようです。空間で発行するようなことになっ

てはみっともないので題 Fお寄せ下さい。締め切りは、

今月末H午 後12時 ということで宜しくお願い致しま

え

吉尾警太郎i①午前中、遠藤住建の現場材料搬入無事終

了。

②遠穣立一さん,樽倉譲さん、先日は大変

お世話になりました。こちそう様でした。

本日合計  251000円   累  計  5,944i158円
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出席委員会委員 ホロ】卜 呂隠ミF

雛溺顛額員 中

メークア ップ3名

前日手前 :石 田 政 昭 (6/13 サ打ウRC)

事後 1中 山 1■式 (6/19 詞布RC)

今回事前 赤ヽ尾恭雄 (6/20 多摩RC)

欠席届者8名

赤尾本離・伊神 稔 ・風問茂fg.北村幸彦・

森田舞子・中山順一郎・奥木障勝・臼井 博

《卓 語 )

懐 摩グリーンロータリー・クラブ」

会 長 宮本 誠

本日はイ爵銃ある多摩G R Cの 例会の賞重なる時

間を頂きまして、私に卓話の機会を与えて下さいまし

たことは大変な名誉でありまして、改めてお礼中し上

げます。ただ今もご紹介の通り、もう5年間ものお付

き合いでこさいますので顔も見的きたという方が多い

とは存じますが、足立プログラム委員長のせっかくの

ご好意で、30分 聞円一杯しゃべれという事ですので

しばらくご辛抱頂きましてお耳を拝借。宜しくお願い

致します。 「ロータリーのことをお言きし致します。J

この5年間に私がロークリーに関連して感じたり考

えたり本で読んで、あ、そうなのかと思ったりしたこ

とをとりとめもない人畜無害になれま幸と話してみよ

うと思います。………

このあとの続きは卓話集をお集しみに。ところで時

鳥は
“
テッペシカケタカ

い
とHlvくのだそうです。

残すところ最終例会のみとなりました。宮本会長、
一年間本当にご言労様でした。有難うこさいました。

(クラブ会報委員 平 野行度)

足立洒三郎ブロクラム委員長、一年間ご肯労様でした。

宮本  誠 :今Hjj、ホトトギスを聞きました。今日は私

の話を聞いて下さるそうで、どうぞよろし

く。

海野 栄 一 i明日のスクラッチ会、少し心配です。

歳生LB茂夫 :古尾さん有難う御座8ま した。明日お返し

致しますので宜しく。
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和康 昨ヽ夜の新旧SAAの 営様、お疲れさまでし

た 。

巌 1宮木会長、木日の卓話楽しみです。

裕美 :本国より、生きの良い社員が一人増えまし

た。

泰守 :祐般電機設立 10H年 おめでとうございま

した。先週休みましたので、遅ればせなが

らおれを。

試二 、古尺 ・橋口両先生、我が家の息子どもがお

世話になっております。

議 :遠藤立一さん1 吉尾さん、先日のゴルフは

大変お世話になりました。吉尾さんには負

けました力`切日はお返し下さい。

洋三 illt日 18日 、八王子での明大マンドリン

クラブ演奏会の時、遠藤二郎きんに車を

出して頂いたので。

②昨日のSAA新 日合同会議(こ者労様で

した。

鍛 出席 MU 欠席 出 席 率

lB描 5 6 4 7 1 9 8, 71 %

8日「E 5 6 4 6 4 1 0 8 9 2 9 %
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